

LA GRÈVE

interprofessionnelle pour la retraite à 60 ans max.

Après la déferlante du 19 janvier, la mobilisation se poursuit sous des formes diverses avec en point de mire la grève interprofessionnelle du 31 janvier.

C'est tout frais

Le dernier tract de Solidaires à diffuser largement pour préparer la grève du 31 et ses suites !

C'est à venir

Des rassemblements, Assemblées générales, manifestations, marches aux flambeaux, actions partout en France et par exemple :

- Marches aux flambeaux le 25 janvier à Évry, le 26 janvier à La Rochelle, Chamalières, Avignon, Nancy, le 27 janvier à Auch...
- Rassemblements devant les permanences des député-es le 24 janvier à Anglet, Biarritz, Pau...
- Concerts de casseroles en Aveyron à Millau ou Rodez.
- «Black Vioque» à Chambéry
- Accueil de Stanislas Guérini à Mende

C'est passé

Meeting à Clermont-Ferrand pour la défense de nos retraites en présence d'Elie Lambert du Secrétariat national. Des discours offensifs et une salle comble déterminée à poursuivre le combat engagé.



C'est en cours

L'Union syndicale Solidaires met à disposition une carte des initiatives et manifestations. Cette carte est collaborative. N'hésitez donc pas à la remplir à l'aide du formulaire.

